

WARTA

MILITER

Lanud Sultan Hasanuddin Gelar Upacara 17-an Rutin Setiap Bulan

Ahmad Rohanda - WARTAMILITER.COM

Nov 18, 2024 - 13:22



Makassar - Kepala Dinas Operasi (Kadisops) Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Ari Susiono, S.E., memimpin Upacara Bendera 17-an yang dilaksanakan rutin setiap bulan, bertempat di Apron Galaktika Lanud Sultan Hasanuddin, diikuti oleh Komandan Wing II Kopasgat, para Kepala Dinas, Kepala Satuan Kerja dan seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin, Senin (18/11/2024).



Pada Upacara tersebut, Kadisops Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Ari Susiono membacakan sambutan Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M. dalam sambutan tertulisnya Kasau menyampaikan ucapan terima kasih dan rasa bangga karena telah sukses mengamankan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia serta dapat melaksanakan Upacara Peringatan Kemerdekaan untuk pertama kalinya di Ibu Kota Nusantara.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel TNI Angkatan Udara yang ikut terlibat dalam pengamanan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia serta saya merasa bangga dan bersyukur bahwa kita dapat melaksanakan Upacara Peringatan Kemerdekaan untuk pertama kalinya di Ibu Kota Nusantara, momen bersejarah ini menandai langkah awal perjalanan panjang kita dalam membangun pusat pemerintahan baru, yang akan menjadi simbol dari visi Indonesia Emas 2045,” ungkapnya.

Lebih lanjut Kasau menegaskan TNI Angkatan Udara kembali menunjukkan komitmennya dalam menjalankan misi kemanusiaan dengan ikut berkontribusi nyata melalui pengiriman bantuan logistik untuk mempercepat proses pemulihan pasca bencana di wilayah Bicol, Filipina, yang terdampak badai tropis Kristine.

“Saya optimis, dengan sinergi dan kolaborasi yang baik di seluruh level organisasi, maka tugas-tugas ke depan jugak akan terlaksana dengan aman dan dapat tercapai sesuai harapan kita bersama,” tegasnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Kasau memberikan beberapa penekanan diantaranya, Pertama, terus memperkuat sinergisitas TNI-Polri bersama elemen bangsa lainnya, guna mewujudkan berbagai agenda pembangunan nasional yang berkesinambungan. Kedua, dalam menyambut Pilkada serentak bulan November 2024, seluruh prajurit harus terus menjaga netralitas TNI dan tetap menjaga kepercayaan masyarakat dengan tidak terlibat politik praktis, dalam bentuk apapun serta berkomitmen bersama, untuk mewujudkan TNI Angkatan Udara yang AMPUH (Adaptif, Modern, Unggul, Humanis) dan semakin dicintai rakyat Indonesia.

Upacara 17-an di Lanud Sultan Hasanuddin berlangsung dengan khidmat, diawali dengan pengibaran bendera merah putih, mengheningkan cipta, pembaca teks Pancasila, pembaca teks UUD 1945, pengucap Sapta Marga, pembaca Panca Prasetya Korpri dan diakhiri dengan doa. (Pen Hnd)